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 「奉仕しよう みんなの人生を 

                 豊かにするために」 

５月のロータリーレート １ドル １３０円 

【会長挨拶】 

 先週は３年ぶりに小松大橋北見付公園で小松明峰高等学校IACとの合同清掃作業でした。参加くださった会員の

皆様大変ありがとうございます。小松大橋北見付公園には当クラブの15周年記念に寄贈させていただいた「芭蕉

カッブキーの石像」がありますが、大きな破損もなく、きれいな状態でした。カッブキーといえば先日の新聞に

サンリオの人気キャラクターである「ポムポムプリン」と共演したダンスの１場面の写真が北国新聞に載ってい

ました。地方創生アワードに小松市が最優秀賞をとられたとのことです。詳しくは市長さんの卓話で紹介がある

かもしれませんが、北陸新幹線小松駅開業と心も魅力を全国に発信するプロジェクトを進めたことが評価された

とのことです。さっそくYouTubeで見ましたが、なかなかポップな音楽となんとも特徴的な歌詞と歌声で聞いた後

に頭に残る、とっても素敵で印象的な映像でした。また木場潟や小松空港、那谷寺などのコマツの名所で子供た

ちやCAさんがダンスする姿もあってとっても印象的です。さて、この度当クラブはロータリー賞を受賞いたしま

した。濱本年度の初めに挙げた27のクラブセントラルに対し13項目達成したのが評価されてのことです。 

【幹事報告】 

・配布資料 子ども夢フォーラムニュースNo.131 週報３０、３３～３５号 

・新会員候補者１名の開示 
 

【次期幹事報告】 

・重点課題について  ・入会金について  ・小松明峰高校職業講話について 
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※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 【編集】会報広報委員 村上正之 

「小松シティＲＣ ニコニコボックス ゲスト卓話御礼・閉会点鐘御礼・その他」 
  

・鈴木隆史「小松市長 宮橋勝栄様、本日はご多忙の中当クラブにおいで下さり誠に有難うございます。私達の住む大 

      切な故郷こまつの未来について大変興味深くお話を伺いました。今後共ご指導の程宜しくお願い申し上げ 

      ます。」 

・河北和則「本日は小松市長 宮橋勝栄様、当クラブへのご訪問誠に感謝致します。「次世代都市こまつ」を若い力で 

      進めて下さい！ご多忙の中貴重なお話有難うございました。」 

・松本賢一「小松市長 宮橋勝栄様、本日は多忙の中卓話頂き有難うございました。小松市の発展と飛躍を期待してお 

      ります。小松シティＲＣも頑張ります。」 

・髙見恵子「小松市長 宮橋様、本日はご多忙にも関わらず当クラブへの卓話を有難うございました。今後の小松市発 

      展のためご活躍なされることをお祈り申し上げます。」 

・小林彦幸「宮橋勝栄市長、本日は忙しい中卓話有難うございます。今後の小松の発展！6つのビジョンに期待しま 

      す。健康に留意され益々の隆盛を祈念致します。」 

・角谷治男「小松市長 宮橋様には公務お忙しい中、当クラブでの卓話有難うございました。お身体に留意され「こま 

     つの舵取り」宜しくお願い致します。30年皆出席の記念品有難うございました。ズッシリ重かったです。」 

・奥山悦朗「宮橋市長、お忙しい中卓話有難うございます。2～3週間前に各マスコミが一斉に、マスクの着用がそろそ 

      ろ必要ないんじゃないかみたいな論調を国民で拡げようとする報道を多くしていました。何故ゴールデン 

      ウイーク効果で感染者が倍増しているタイミングで、こんな議論を拡散しようとするのか、意図が分かり 

      ません。今でないでしょう。日本の10～20倍もの感染者、死者を出している欧米の猿真似をしたいので 

      しょうか？そもそも日本では1回も法的義務を課しておりません。皆さんがウィルスを正しく理解して個 

      人の判断でつけておられます。また屋外やスポーツなどで、近くに人がいなければ外していいというのは 

      当然のことであり、2年前から言われていたはずです。ＢＡ2に置き換わり感染が拡大しているのになぜ 

      今？コロナは弱毒化してはいますが、感染力は過去最強です。感染者が多発すれば医療崩壊はもとより、 

      新たな変異株を生み出しやすくなります。変異株が弱毒かどうかの保証はありませんが、今後新たな問題 

      となる変異株が出なければ収束に向かうと思いますが判りません。マスクは不織布マスクが99％ウィルス 

      カットします。布が50～60％、ウレタンが40～50％と言われていますが、ウレタン、布でも半分効果が 

      あるのだからそれでＯＫと勘違いされている人もいますが、そうではありません。飛んできたウィルスが 

      100個あれば不織布なら1個に減らせます。ウレタン、布なら50個入ってきます。相手も同様なら不織布 

      では0.01個になり、ウレタンなどは25個入ってきます。2500倍も違います。さらに距離を2倍とれば4分 

      の1に、音量を半分にすれば2分の1に、接触時間を半分にすれば2分の1になります。このような不織布マ 

      スクとワクチンとアルコール消毒を活用すればかなり感染拡大を防げます。またマスク会食も心掛けて下 

      さい。この3つが有効な武器です。それらを守れば社会経済活動も拡げられます。新たな問題ある変異株 

      が生まれなけれな、まだ数ヶ月高止まりは続きますがだんだん減っていきます。冬頃には再熱もあるで 

      しょうが、1冬無事に超えたら来春には収束化してマスクも外せることになると思っています。しかし甘 

      い予測かもしれません。この冬に新株が大流行すると予測している専門家もいます。ＴＶ報道で勘違いし 

      て、大きな緩みがでるのが危険です。あと1踏ん張りして下さい。私もマスクもこんな生活もいつまでも 

      したくありません。そのためには今少しの努力が必要です。小松市では4回目のワクチンの予定が、今日 

     時点ではまだ決まっていないようでしたが、市長さん早くお願いします。出来るだけの協力も致します。」 

・山崎秀雄「小松市長 宮橋勝栄様、ようこそ小松シティＲＣに来て頂き有難うございます。市内には創業意欲のある 

      若い人が沢山います。創業者支援制度をもっと充実をお願いします。「次世代都市こまつ」のために！」 

・髙見豊樹「前回の例会、所用で欠席致しました。申し訳ありませんでした。」 

・杉本隆「小松市長 宮橋勝栄様、本日はお忙しい中卓話頂き有難うございます。今後益々のご活躍をお祈り申し上げ 

     ます。」 

・濱本哲成「宮橋市長、お忙しい所卓話有難うございます。商店会連盟の要望にお答え頂き有難うございます。若いし 

      なやかな感性で攻めの市政で次世代につなげて下さい。未来型図書館、家内がすごく期待してます！是非 

      カッコイイ良いものを作って下さい。」                      （順不同・敬称略） 

 


